

Carlito, 11 ans

Carlito a 11 ans. Ses parents sont bergers. Il vit isolé au cœur de la Cordillère (= ce sont les montagnes en Argentine) avec sa famille. Il va à l'école à cheval et depuis cette année, il emmène avec lui sa petite sœur Micaela.

Carlito se lève tous les matins très tôt et doit parcourir chaque jour plus de 18 kilomètres à travers les montagnes pour se rendre à l'école.



En Argentine, les enfants apprennent à monter sur un cheval dès leur plus jeune âge.



La Cordillère des Andes est la plus grande chaîne de montagne du monde. Elle est en Argentine et c'est là que vit Carlito..

L'école est obligatoire en Argentine. Comme en France, l'école est gratuite mais les élèves doivent acheter leurs livres.

En Argentine, beaucoup d'enfants travaillent pour aider leurs parents : ils cuisinent, ils s'occupent des plus jeunes, ils surveillent les animaux ou font des choses encore plus difficiles...